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○ 出席委員 

 

副 委 員 長     米 山   泉 

委    員     渡 邉 聡 子 

委    員     湯 目 俊 明 

委    員     大 川 幸 子 

委    員     田 中 恭 子 

委 員     軽 部 節 子 

委    員     登 内   明 

委    員     西 村 正 彦 

委    員     越 村 康 英 

 

 

○ 説明出席者等 

 

生涯学習部部長    八 田 吉 浩 

生涯学習部次長    髙 梨 晶 子 

高洲公民館長     小 林 順 子 

中央公民館長     川 口 雅 之 

堀江公民館長     三 浦 正 志 

富岡公民館長     堀 木 和 久 

美浜公民館長     本 多 浩 美 

当代島公民館長    河 野 純 栄 

日の出公民館長    岡 本 修 司 

 

事 務 局     宮 﨑 英 勝 
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令和元年度 第１回 公民館運営審議会会議録（議事要旨） 

 

１ 開催日時 令和元年５月10日（金）午後３時～５時 

 

２ 開催場所 高洲公民館 第３・第４会議室 

 

３ 出席者 

  （委 員） 

   米山副委員長、渡邉委員、湯目委員、大川委員、田中委員、軽部委員、登内委員、

西村委員、越村委員 

  （事務局） 

   生涯学習部部長、生涯学習部次長、高洲公民館長、中央公民館長、堀江公民館長、

富岡公民館長、美浜公民館長、当代島公民館長、日の出公民館長、 

高洲公民館副主査 

 

４ 傍聴者 なし 

 

５ 議 題 

Ⅰ 開会 

１．委員長挨拶 

２．教育委員会挨拶 

   

Ⅱ 協議 

１．報告事項 

（１）平成30年度公民館事業開催報告 

（２）平成30年度公民館利用状況報告 

  ２．審議事項 

  （１）令和元年度公民館運営審議会年間活動計画 

（２）令和元年７月～９月公民館主催事業開催計画 

 

 Ⅲ その他 

（１）令和元年度公民館当初予算概要 

（２）次回会議の予定 

 

 

 

 



 3 

６ 議事概要及び会議経過 

  Ⅰ 開会 

   １．委員長挨拶 

   ２．教育委員会挨拶 

 

 Ⅱ 協議 

   １．報告事項 

（１）平成30年度公民館事業開催報告 

    公民館全体の総括について、高洲公民館長より報告を行い、各館の状況につい

て、各公民館長より報告を行った。 

（委員） 基本体系別参加者数について前年度との比較という見方をされたらいいので

はないか。 

（事務局） 今回ご指摘の比較はしていませんが、次回からご指摘のとおり前年度との比

較をふまえてお示しする。 

（委員）堀江や富岡公民館の地区に比べて、新町地区は家庭教育学級の参加者が少な 

いなど地域性があると思われます。スタッフが地域と交流して情報が得られ 

るといいと思われる。 

（委員）高齢者向けの事業は内容にあまり広がりがないと言われておりマンネリ化し 

ているのではないかと思っている。最近の高齢者は多くの方がスマホをお持

ちで、継続的なスマホ講座をとりいれていただきたい。 

      また、地域にはいろいろな人材がたくさんいるので、地域に向けて発信して 

ただけると高齢者に張り合いが出てくると思う。 

（事務局） 業者からスマホ講座の勧誘が来ていましたが、ニーズの把握ができなかった

ため迷ってたが、前向きに検討していきたい。 

（委員） 生涯学習懇談会の席上でもまなびネットうらやすを活用するようにしたらど

うかと意見が出ている、どのように活用していくのか方向性だけでも教えて

いただきたい。 

（事務局） 主催事業の申し込みの入り口として利用することを検討中で、行く行くは主

催事業の報告もまなびネットから発信できればと考えている。 

(委員） スマホでできるようになればさらに活用できると思うので、ぜひご検討を 

お願いしたい。 

 

（２）平成 30年度公民館利用状況報告 

    平成30年度公民館利用状況報告について、高洲公民館長より報告を行った。 

   （質疑なし） 
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  ２．審議事項 

 （１）令和元年度公民館運営審議会年間活動計画 

    令和元年度公民館運営審議会年間活動計画について、高洲公民館長より説明を行 

った。 

（質疑なし） 

 

（２）令和元年７月～９月公民館主催事業開催計画 

   ７月～9月の開催計画について、各館長より説明を行った。 

（委員）手話通訳をつけた事業は重要なのでもっと枠をふやしていただきたい。また、 

手話通訳をつけてほしいと要望があったら対応できるのか。 

（事務局）手話通訳は障がい福祉課へ依頼をしている。担当課の現在の状況では可能か

と思う。 

（委員） 講座で手話通訳が必要な方はご相談くださいのようなアナウンスができる可

能性があるという理解でよろしいか。 

（事務局）はい。 

（委員）磁気ループとはどういうものか 

（事務局）アンテナを天井に設置することで補聴器の精度を上げるものである。全く聞

こえない方は、手話ということになる。 

（委員）今後いろいろな館に磁気ループをつけていくことか。 

（事務局）今年度は備品として購入する。高洲と中央は常設で設置されているので移動

できないが、持ち運びができるので、使いたい部屋で使うことができる。 

 

Ⅲ その他 

（１）令和元年度公民館当初予算概要 

令和元年度公民館当初予算概要について確認いただいた。 

（委員） 公民館活動費が600万ほど減になっているが、主催事業の数が圧縮されるの

か。 

（事務局）主催事業に対する謝礼金は、全体の約35％を占めている。事業数は減ってい 

るが、質のほうに重点を向けてより公民館らしい事業を進めていきたいと考 

えている。大幅に減っているのは備品購入費である。 

（委員）美浜公民館の大規模改修にあたりお手洗いを増やしていただきたい。 

 （事務局）トイレのスペースを拡張することは難しい。各フロアーに多機能トイレを増

設する。また、今よりも使いやすいものになる。 

 

（２）当代島公民館文化祭の案内 

  当代島公民館文化祭について、当代島公民館長より案内を行った。 

（３）公民館運営審議会委員の公募について 
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  公民館運営審議会について、高洲公民館長より広報掲載の情報提供を行った。 

（４）公民館使用料改定について 

公民館使用料改定について、高洲公民館長より情報提供を行った。 

 

 

次回定例会議の予定 

次回の令和元年度第２回公民館運営審議会は、令和元年７月12日(金)午後３時から、

高洲公民館で開催することを確認した。 

 

 

   以上で令和元年度 第１回浦安市公民館運営審議会は閉会した。 


